

Terminada la cuarentena en Gibara

Creado: Lunes, 18 Mayo 2020 10:32 - Última actualización: Lunes, 19 Abril 2021 11:36

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 2561



Como se anunciara la semana pasada, los dos Consejos Populares del municipio Gibara, en la costa norte de Holguín, levantaron la cuarentena hoy día 17 de Mayo en la cual se encontraban desde el 10 de abril del año en curso, y luego de 36 fechas bajo esta medida. Hasta el Consejo de Defensa Municipal de la Villa Blanca se trasladaron los miembros de su homologo provincial, quienes encabezados por la dirección del mismo, hicieron oficial la medida este domingo, además de recibir la felicitación de Ernesto Santiesteban Velázquez, presidente del mismo. Las autoridades también llamaron a no descuidar las medidas para enfrentar la enfermedad, en un territorio ejemplo en su actuar en una situación nunca antes conocida. La situación en la provincia es favorable, pues el último caso confirmado fue el 5 de mayo, pero sabemos de cerca las consecuencias de la enfermedad, y lo rápido que vuelve si no se toman todas las medidas. De este manera la provincia acumula 92 casos confirmados para una tasa de incidencia de 9 % por cada 100 000 habitantes.